

## Le collège du Haut-Gesvres mise sur l'accueil des 6<sup>e</sup>



*Le principal, Yves Noël, en compagnie d'une partie des nouveaux personnels ayant rejoint le collège du Haut-Gesvres.*

Cette rentrée, le collège public du Haut-Gesvres lance une forme de tutorat entre élèves de sixième (nouveaux collégiens) et élèves de quatrième.

« **Tous les nouveaux ont dorénavant un tuteur qui joue le rôle de guide, mais aussi parfois de médiateur face aux éventuels conflits** », explique le principal, Yves Noël. Les élèves de sixième et de quatrième ont bénéficié d'un accueil commun au sein de l'établissement qui compte au total, à ce jour, 450 élèves inscrits.

Le collège accueille également de nouveaux personnels : Lilliane Ricaud (professeur d'EPS), Clémentine Benoit-Catin (allemand), ainsi que Nathalie Goupil, Caroline Rivet-Lopez, Willy Bost et Guillaume Dubois (assistants d'éducation), sans oublier, au service restauration, Juliette Cressonville et Morgane Garrault.

« **Nos équipes ont le souci de tout**

**mettre en œuvre pour la réussite des élèves dans le cadre de la réforme. Projet d'établissement et règlement intérieur sont dorénavant finalisés** », ajoute le principal, qui relève avec satisfaction le taux de 91 % de réussite au diplôme national du brevet.

La trêve estivale a été l'occasion de travaux. Les blocs sanitaires des garçons ont été entièrement reconfigurés avec accès séparés pour les 6<sup>e</sup> - 5<sup>e</sup> d'une part et les 4<sup>e</sup> - 3<sup>e</sup> d'autre part.

« **Nous avons créé une nouvelle salle d'éducation musicale et rouvert le foyer des élèves, où les collégiens pourront se rendre à la pause méridienne selon une rotation par niveaux.** » Par ailleurs, un nouveau vestiaire sera bientôt installé à proximité de la plaine de sport que vient de réaliser la commune à l'extrémité du collège.